

Millième article et quelques statistiques

Stéphane Bortzmeyer

<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 10 mars 2010

<https://www.bortzmeyer.org/stats-blogs-1000.html>

Cet article est le **millième** de ce blog <<https://www.bortzmeyer.org/metablogging.html>>. C'est donc l'occasion de montrer quelques chiffres sur les nouvelles pages de statistiques </auto/summary.html>.

Aujourd'hui, 10 mars 2010, où le millième article a été atteint, il y a 4,4 millions de caractères différents et 245 milliers de mots. 2376 liens hypertexte sont présents </auto/links.html>, sans compter les 3720 références à Wikipédia </auto/wikipedia.html>.

C'était plutôt amusant de faire ces statistiques. Est-ce qu'on peut en trouver d'équivalentes pour d'autres blogs?

Pour des graphiques, voir les statistiques sur le rythme de publication <<https://www.bortzmeyer.org/statistiques-blog.html>>. Pour les techniques utilisées sur ce blog, voir mon article sur la mise en œuvre de ce blog <<https://www.bortzmeyer.org/blog-implementation.html>>.